NO ME LLAMES FORASTERO.

Durante estos días el que el rumor de una moción de censura vuela sobre nuestro pueblo, se hace notar, en boca, bolígrafo y teclado, de algunos y algunas ciudadanas de nuestro Mengíbar la palabra "Forastero".

Cualquiera puede asociar esta palabra a otras que últimamente tanto suena en telediarios y programas televisivos, me refiero a "Inmigrantes" o "Extranjeros.

Es triste tener que leer o escuchar que a una persona que opta a la alcaldía y me refiero a Miguel Ángel Martínez Bellón representante de IU, se le descalifique o menosprecie, posiblemente sin tan siquiera conocerlo, por el mero hecho de ser "Forastero", y con esto no quiero entrar en el tema de la moción de censura, tan solo explorar hacia donde puede ir el calificar, o en este caso descalificar a una persona por ser "Forastera".

Quizás los que utilizan la palabra deberían pensar que un porcentaje de habitantes de este pueblo son "Extranjeros" o "Forasteros". Que mas da si el resultado del significado es el mismo......

Los que somos forasteros e hijos de forasteros, como yo o mi mujer, en cierto modo nos sentimos dolidos y mas cuando doy vueltas a la memoria y echo mano al recuerdo de un forastero llamado Hilario Ciórraga Gónzalez, o sea, mi padre, por el que pasaron en aquellos "Futbolines" varias generaciones de niños en cuyo recuerdo se afianzó la imagen, la sonrisa y aquel bigote en ancla que decoraba su labio superior y que nunca tuvo un mal gesto con nadie. Quien no lo recuerda con cariño y respeta su recuerdo.

Pero sigo cogiendo recuerdos y la figura de otro "Forastero" llamado Rafael López Díaz, el de papelería vieja, aparece en ellos. Decir que el recuerdo de Rafael está presente en muchísimos niños y madres de este pueblo detrás de aquel mostrador en la papelería y al que, aún hoy día, hay mucha gente agradecida a aquel "Forastero" que dejaba los libros y material escolar a pagar cuando pudieran porque si no era así algunos niños de entonces no podían tener libros.

Lastima que también, como tantos otros, fueran "Forasteros", porque seguro que por este motivo no podían ser buenos.

Posiblemente algunos y algunas de los que usan esta palabra no han mirado hacia atrás en sus familias porque si lo hicieran posiblemente encontrarías algún "Extranjero" en ellas.

Viene a mi mente una canción basada en un poema de Rafael Amor, que hizo famosa Alberto Cortes, y que algunos deberían de leer o escuchar. Os dejo la letra .

Hilario Ciórraga. Un forastero mas

NO ME LLAMES EXTRANJERO PORQUE HAYA NACIDO LEJOS

O PORQUE TENGA OTRO NOMBRE LA TIERRA DE DONDE VENGO

NO ME LLAMES EXTRANJERO PORQUE FUE DISTINTO EL SENO

O PORQUE ACUNÓ MI INFANCIA OTRO IDIOMA DE LOS CUENTOS

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 6 February, 2025, 12:15

NO ME LLAMES EXTRANJERO SI EN EL AMOR DE UNA MADRE

TUVIMOS LA MISMA LUZ EN EL CANTO Y EN EL BESO

CON QUE NOS SUEÑAN IGUALES LAS MADRES CONTRA SU PECHO

NO ME LLAMES EXTRANJERO NI PIENSES DE DONDE VENGO

MEJOR SABER DONDE VAMOS A DONDE NOS LLEVA EL TIEMPO

NO ME LLAMES EXTRANJERO PORQUE TU PAN Y TU FUEGO

CALMAN MI HAMBRE Y MI FRIO Y ME COBIJA TU TECHO

NO ME LLAMES EXTRANJERO TU TRIGO ES COMO MI TRIGO

TU MANO COMO LA MÍA TU FUEGO COMO MI FUEGO

Y EL HAMBRE NO AVISA NUNCA VIVE CAMBIANDO DE DUEÑO

Y ME LLAMAS EXTRANJERO PORQUE ME TRAJO UN CAMINO

PORQUE NACÍ EN OTRO PUEBLO PORQUE CONOZCO OTROS MARES

Y ZARPE UN DÍA DE OTRO PUERTO

SI SIEMPRE QUEDAN IGUALES EN EL ADIÓS LOS PAÑUELOS

Y LAS PUPILAS BORROSAS DE LOS QUE DEJAMOS LEJOS

LOS AMIGOS QUE NOS NOMBRAN Y SON IGUALES LOS REZOS

Y EL AMOR DE LA QUE SUEÑA CON EL DÍA DEL REGRESO

¡NO ME LLAMES EXTRANJERO!

TRAEMOS EL MISMO GRITO ,EL MISMO CANSANCIO VIEJO

QUE VIENE ARRASTRANDO EL HOMBRE DESDE EL FONDO DE LOS TIEMPOS

CUANDO NO EXISTÍAN FRONTERAS

ANTES QUE VINIERAN ELLOS

LOS QUE DIVIDEN Y MATAN

LOS QUE ROBAN, LOS QUE MIENTEN, LOS QUE VENDEN NUESTRO SUEÑOS

LOS QUE INVENTARON UN DÍA ESTA PALABRA.... EXTRANJERO

NO ME LLAMES EXTRANJERO QUE ES UNA PALABRA TRISTE

QUE ES UNA PALABRA HELADA

HUELE A OLVIDO Y A DESTIERRO

NO ME LLAMES EXTRANJERO MIRA TU NIÑO Y EL MÍO

COMO CORREN DE LA MANO HASTA EL FINAL DEL SENDERO

NO LOS LLAMES EXTRANJEROS ELLOS NO SABEN DE IDIOMAS

DE LIMITES NI DE BANDERAS, MÍRALOS SE VAN AL CIELO

CON UNA RISA PALOMA, QUE LOS REÚNE EN EL VUELO

NO ME LLAMES EXTRANJERO, PIENSA EN TU HERMANO Y EL MÍO

EL CUERPO LLENO DE BALAS, BESANDO DE MUERTO EL SUELO

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 6 February, 2025, 12:15

ELLOS NO ERAN EXTRANJEROS, SE CONOCÍAN DE SIEMPRE

POR LA LIBERTAD ETERNA, IGUAL DE LIBRES MURIERON

NO ME LLAMES EXTRANJERO, MIRAME BIEN A LOS OJOS

MUCHO MAS ALLÁ DEL ODIO, DEL EGOÍSMO Y EL MIEDO

¡Y VERÁS QUE SOY UN HOMBRE!

iiiNO PUEDO SER EXTRANJERO!!!

Foto de Inmigrantes:http://www.elmundo.es/especiales/2006/12/resumen_2006/2006/12/05/seccion_01/1165328951.html

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 6 February, 2025, 12:15